

# 泉区ハマサポ・愛護会だより

第2号

発行 平成30年9月19日

泉土木事務所

泉区ハマロード・サポーター

“和泉小学校校区交流会”が国土交通大臣賞を受賞しました。

泉区の12団体が、横浜市から永年表彰、2年表彰を受けました。

国土交通省では、毎年8月を「道路ふれあい月間」として、道路の正しい利用の啓発や道路愛護活動等を推進しています。この一環として、その功績が特に顕著な団体に対して表彰をしていますが、この度、“和泉小学校校区交流会”が、この賞を受賞しました。

8月27日(月)横浜市南公会堂で開催された横浜市ハマロード・サポーター全体交流会の中で、国土交通大臣表彰とともに、永年にわたって活動している泉区12団体に対して、感謝状が贈呈されました。

## 1 表彰団体

### ◇国土交通大臣賞受賞団体

和泉小学校校区交流会



### ◇永年表彰受賞団体

平原副市長から表彰を受ける黒川会長

- ・和泉小学校校区交流会
- ・泉区老連中川連合会 弥生クラブ
- ・ハマロードサポータ-富士見が丘地区経営委員会
- ・クリーン四ッ谷
- ・あじさいロードの会
- ・みまわり隊「原」
- ・横浜市立中和田中学校
- ・クリーン向ヶ丘
- ・新橋ハイツ
- ・さわやか・クリーン運動の会
- ・横浜市立中和田南小学校

### ◇2年表彰受賞団体

- ・緑園三丁目 ハナミズキの会

和泉小学校校区交流会の紹介	
設立年	平成18年度設立
構成人数	38名
作業箇所	通学路清掃及び学校付近清掃
作業延長	810m
功績	自治会、PTAや学校など地域の様々な方により結成され、清掃活動に留まらない、交通安全や防犯活動が評価されました。



表彰を受けた泉区の方々

## 2 主な行事予定等

- 10月 5日(金) 泉区ハマロード・サポーター交流会(泉区役所)
- 10月 25日(木) 水辺愛護会表彰式(情報文化センター)
- 11月 9日(金) 公園愛護会表彰式(情報文化センター)



※ ハマロードサポーター、愛護会の詳細はホームページに掲載していますので、ご覧下さい。

### ◇問い合わせ先

- ・ハマロードサポーター 泉土木事務所管理係 (電話(800)2532)
- ・公園愛護会、水辺愛護会 泉土木事務所下水道・公園係 (電話(800)2536)
- ・泉土木事務所ホームページアドレス <http://www.city.yokohama.lg.jp/izumi/13doboku/>

### 3 活動団体の紹介

#### ◇ハマロードセンター：領家自治会

活動地域	泉区領家一丁目、三丁目、四丁目地区に設置された遊歩道全域
領家自治会は泉区の東側の戸塚区との区界に位置し、風光明媚な環境の整った新興住宅街です。住宅の中央に南北に延びる約 700mの遊歩道と一丁目～四丁目に大小 5 か所の公園があります。	
この 5 か所の公園と遊歩道の管理を受け持つて、領家自治会公園愛護会、ハマロードセンター、領家シニアクラブ、領家中学校生徒、西が岡小学校児童と年 4 回全所帯を対象にした、さわやか清掃と管理、点検を行っています。	
領家自治会の特徴は（毎月）月当番制（89 班）による、公園清掃とシニアクラブが毎月 1 回一丁目～四丁目の公園の雑草取り（夏場は2回）と遊具の点検を行っています。	
活動地域	また西が岡小学校の児童が1年生～6年生が毎年11月～12月に公園と遊歩道の落ち葉清掃とゴミ拾いを、自治会役員、シニアクラブと一緒に実施しています。



子どもたちも参加してごみ拾い！



拾ったごみを 1 か所に集めます。



ごみもこんなに集まりました

#### ◇水辺愛護会： 和泉川中央水辺愛護会

活動地域	和泉川 和泉橋（長後街道 いずみ中央駅付近）～関島橋（修悠館高校付近）
当水辺愛護会は、現在、いずみ中央駅より南側約 1.2km の和泉川で活動を行っている愛護会です。活動にあたっては、「快適で住みよいまちづくりに貢献する」「生物の生息環境の改善に努力する」「活動を通じて会員同士の親睦を図り、地域社会や住民との関わりを深める」「体力や好みに準じて、創意工夫した活動により、健康の増進を図る」といったことをモットーに、平成 15 年に発足し、これまでに 15 年間活動を続けてきました。	
活動日は、月 2 回（第 2 火曜日、第 4 土曜日）。水辺や遊歩道の清掃、川の小段に植えられた泉区の花である「あやめ」の手入れなどを行っています。また上流側で活動する「花友水辺愛護会（平成 24 年発足）」とも連携して活動を行っています。	
活動地域	これからも活動を継続するためにも、魅力あふれる和泉川に関心のある方のご参加をお待ちしております。
活動地域	 <div>刈払機使い始めました</div>  <div>九十代も充実しています</div>  <div>缶ゴミは捨てないでね</div>